

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas ridho dan hidayahNya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir yang berjudul “analisis peningkatan kapasitas produksi terhadap manik manik untuk memenuhi permintaan flowery forist”, sebagai satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana S1 Administrasi Bisnis Program Studi Administrasi Bisnis.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Telkom University, terutama Program Studi Administrasi Bisnis di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, atas kesempatan yang diberikan selama ini.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis mendapatkan berbagai dukungan, bimbingan, dan arahan dari banyak pihak. Oleh sebab itu, dengan penuh kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang mendalam kepada semua pihak:

1. Bapak Dr.Akhmad Yunani,S.E.,M.T, selaku Ketua Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom.
2. Bapak Nuslih Jamiat,S.E.,M.M, selaku dosen pembimbing dalam penyusunan Tugas Akhir penulis. Terima kasih atas bimbingan serta arahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas akhir ini dengan baik. Terima kasih atas waktu luang dan ilmu yang telah diberikan selama ini.
3. Bapak Fauzan Aziz, S.M.B., M.B.A selaku dosen wali yang telah memberikan waktu serta arahan sehingga penulis bisa menyelesaikan Tugas akhir ini dengan baik.
4. Bapak Irawan dan Ibu Leny sudiard selaku orang tua penulis, Terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta atas cinta, doa, dan dukungan yang tiada henti. Kasih sayang serta kepercayaan mereka menjadi motivasi terbesar dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna, karena keterbatasan ilmu yang penulis miliki, Untuk itu saya dengan kerendahan hati mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari semua pihak demi membangun tugas akhir ini. Semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Bandung, 01 Desember 2024

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Bella', with a stylized flourish at the end.

Bella Alzajira

NIM: 1501204206